

Protokoll Ordentliche Vereinsversammlung 2021



Protokoll der ordentlichen Vereinsversammlung 2021 des Vereins CRPS-Schweiz mit Sitz in Eschenbach

Datum und Zeit:	12. 03. 2021, 19.00 Uhr – 20.00 Uhr
Ort:	pandemiebedingt per Zoom-Meeting
Anwesende:	Jenny Chisché Tanja Faoro Saskia Kretschmer Heidi Kretschmer Joachim Kretschmer Eva Lüscher Andrea Möhr-Michel
Entschuldigt:	10 von 24 Mitgliedern
Unentschuldigt:	7 von 24 Mitgliedern
Vorsitz:	Saskia Kretschmer
Protokoll:	Heidi Kretschmer

Traktanden:

1. Begrüssung und Eröffnung durch die Präsidentin
2. Genehmigung der Traktandenliste
3. Bericht über das abgelaufene Jahr 2020
4. Genehmigung des Jahresberichts 2020
5. Bericht zur Jahresabrechnung 2020
6. Genehmigung der Jahresabrechnung 2020
7. Decharge an den Vorstand
8. Wahl des Vorstandes
9. Wahl des Revisors/der Revisorin
10. Wahl des Präsidenten
11. Vorschlag: Auslassen des Mitgliederbeitrags für 2021
12. Festlegung der Mitgliederbeiträge für 2022
13. Neue Projekte 2021
14. Eventuelle Traktandierungen
15. Diverses

1. Begrüssung und Eröffnung durch die Präsidentin

Saskia Kretschmer begrüsst die Anwesenden und eröffnet die 5. Vereinsversammlung. Pandemiebedingt findet die VV per Videokonferenz Zoom statt. Die technischen Herausforderungen werden gelöst, der Vorteil, ohne Anreise dabei zu sein, ist nicht zu unterschätzen.

Es findet eine kurze Vorstellungsrunde statt.

2. Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste wird genehmigt, es sind keine weiteren Traktanden eingegangen.

3. Bericht über das abgelaufene Jahr 2019

Der Jahresbericht wurde mit der Einladung zur Vereinsversammlung verschickt und kurz zusammengefasst. Auf der Homepage ist er ebenfalls eingestellt.

Aus zwei Gründen gab es 2020 kaum irgendwelche Aktivitäten des Vereins.

Saskia ist seit 1 Jahr gesundheitlich quasi ausser Gefecht. Trotzdem konnte sie Email-Anfragen bearbeiten und Kontakte zu Betroffenen pflegen und sie unterstützen.

Andererseits hat die Covid 19-Pandemie die Standaktion anlässlich des Color the World Orange – Days verunmöglicht sowie den angedachten Vereinsanlass.

4. Genehmigung des Jahresberichts 2020

Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. Der Dank geht an Saskia Kretschmer.

5. Bericht zur Jahresabrechnung 2020

Die Jahresabrechnung ist im Jahresbericht enthalten.

Da es ausser den Kosten für die Homepage und den Druck der Taschen keine Ausgaben gegeben hat, besteht ein erfreulicher Kontostand von 2394.72 Fr

Ein herzlicher Dank geht an Jenny.

6. Genehmigung der Jahresabrechnung 2020

Die Jahresabrechnung wird einstimmig genehmigt. Der Dank geht an Jenny.

7. Decharge an den Vorstand

Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt.

8. Wahl des Vorstandes

Einstimmig wieder gewählt werden Saskia Kretschmer, Jenny Chisché, Eva Lüscher und Heidi Kretschmer.

Die Aufgaben bleiben gleich verteilt.

9. Wahl des Revisors/der Revisorin

Andrea Möhr-Michel übernimmt wieder das Amt der Revisorin. Da Yvonne Odermatt nicht mehr zur Verfügung steht, erklärt sich Joachim Kretschmer bereit, die Stellvertretung zu übernehmen.

Der Dank für die geleistete Arbeit geht an Andrea Möhr-Michel, für die Einsatzbereitschaft an Joachim Kretschmer.

10. Wahl des Präsidenten

Saskia Kretschmer wird einstimmig zur Präsidentin wieder gewählt.

11. Vorschlag: Auslassen der Mitgliederbeiträge 2021

Da 2020 praktisch keine Kosten angefallen sind, wird der Vorschlag, die Mitgliederbeiträge für 2021 auszusetzen, einstimmig angenommen.

Die Vereinsmitglieder werden darüber per Mail informiert.

12. Festlegung der Mitgliederbeiträge für 2022

Für das Jahr 2022 wird ein Mitgliederbeitrag von 40 Fr festgelegt.

13. Neue Projekte für 2021

- Infostand in Zürich am „Color the World Orange Day“ 2021. Die Durchführung der Standaktion wird abhängig von der Pandemielage geplant und durchgeführt oder eben nicht.
- Dieses Jahr sollen alle verfügbaren Physio- und Ergotherapeuten in den Kantonen Bern und Thurgau angeschrieben werden. Jenny möchte sich dabei auf den Kanton Thurgau konzentrieren. Zur Erhebung der Adressen wird Heidi per Mail die Suva und den Ergo- und Physiotherapeutenverband anfragen. Joachim kennt sich mit der Versendung der Massenmails aus und wird mit Rat und Tat helfen.
- Immer wieder werden wir angefragt, ob wie Ärzte oder Therapeuten kennen, die Erfahrung mit CRPS haben. Das ist oft schwer zu beantworten, wenn wir nicht direkt vor Ort persönliche Erfahrungen gesammelt haben. Deshalb wollen wir in Zukunft bei Kontakten mit Ärzten, Therapeuten oder Betroffenen konkret danach fragen und um Rückmeldung bitten. Der Ergo/Physiotherapeutenverband soll angefragt werden, ob er seine Mitglieder bitten könnte, uns bei Erfahrung mit CRPS selbst Rückmeldung zu geben. Heidi wird diese Anfrage per Mail stellen.
- Um das Zusammengehörigkeitsgefühl und persönliche Kontakte zu fördern, wurde der Vorschlag wiederholt, einen Vereinsanlass, z.B. einen Grillnachmittag, zu organisieren, der ohne weitere Verantwortlichkeiten die Mitglieder des Vereins zusammenführen soll, um persönliche Kontakte zwanglos zu stärken. Auch das wird pandemieabhängig im Auge behalten.

14. Eventuelle Traktandierungen

Es wurden keine weiteren Traktanden vorgebracht.

15. Diverses

Die Durchführung der VV per Zoom hat gut geklappt, der Vorteil, ohne Anreise teilnehmen zu können, soll auch nach Corona ermöglicht werden.

Unterschriften

.....

Protokollführerin

.....

Vorsitzende